

Nuestra institución y sus Filiales

La Sociedad Peruana de Odontopediatría nació como institución hace ya 65 años con una clara vocación, el de impulsar y difundir la odontopediatría en el Perú, no solo como especialidad sino también como componente importante de la formación de todo Cirujano – Dentista. Nuestra historia inicia con un grupo de distinguidos colegas entusiasmados por compartir experiencias clínicas y departir camaradería dentro de un ambiente que promueva el desarrollo de la profesión. Para esa época no existía en el Perú ni en Sudamérica programas de especialización en el área, se tenía que viajar muy lejos, especialmente al norte del hemisferio para poder lograr la tan ansiada especialización que permitiera perfeccionar el manejo y la atención odontológica en el paciente pediátrico. Es así como luego de algunos años regresan al Perú varios dentistas jóvenes quienes se unen a la sociedad y empiezan a difundir de una manera mas intensa los conocimientos novedosos que habían adquirido. Para ese momento no existían los medios de comunicación ni la tecnología con la que se cuenta hoy, es por ello que nuestros nuevos socios inician la loable tarea de promover a través de cursos, conferencias y ponencias sus experiencias y el avance de la investigación dentro de la odontopediatría. Debemos reconocer que esta gesta se genera dentro de un ambiente de mucha camaradería, desprendimiento y altruismo, el cual se empezó a compartir con otros colegas en todo el Perú.

Motivados por ese desarrollo es la Sociedad empezó a crecer en número, y varios colegas se entusiasmaron

por replicar esa amistad científica en sus propias localidades. Es así como nacen nuestras primeras filiales en el año 1981 en la ciudad de Arequipa; donde fruto de la amistad y los numerosos viajes y conferencias que se dictaban por esa época, un grupo de colegas se animan por desarrollar la primera filial. Posteriormente se incorporarían otras ciudades surgiendo las filiales de La Libertad, Junín, Lambayeque, Cuzco, Puno, Tacna, Piura, Cajamarca y la reciente Ica; siempre motivados por el entusiasmo de compartir una sana amistad dentro de la formación académica. Debemos reconocer en este marco la esforzada labor y apoyo de instituciones afines, colegios departamentales y cientos de colegas quienes en una correcta visión permitieron no sólo difundir la especialidad, sino además el motivar a nuevos jóvenes a continuar la labor que nuestros socios y directivas gestaron en su momento, ahora en sus propias localidades.

Ser parte de una filial, es ser parte de una gran familia de socios quienes con grandes y pequeñas piedras, han aportado en sobremano no solo el prestigio de la institución, sino además que la odontopediatría se fortalezca y siga creciendo. Contribuir en la capacitación de otros colegas para la atención de niños y adolescentes es una de nuestras mas grandes tareas, que contribuya finalmente en mejorar la salud de nuestros niños peruanos.

Ser parte de esta gran familia no solo es un motivo de orgullo sino un reto para motivar a otros a continuar esta loable misión.

Julio Gonzales Mendoza

Past - Presidente, Sociedad Peruana de Odontopediatría

Citar como Gonzales J. Nuestra institución y sus filiales.

Odontol Pediatr 2018; 17(2): 3